

L'EUROPE ET L'AXE NORD-SUD

Parmi les pays du Tiers-Monde, il n'est pas de régime, aussi monstrueux soit-il, qui ne trouve son protecteur. Entre ceux qui sont condamnés à subir les ordres du FMI ou de la Banque Mondiale, et sont menacés d'être boycottés par ces instances dès qu'ils cherchent à limiter l'emprise des multinationales, et ceux qui sont contraints de s'en remettre aux protections du socialisme administratif de l'URSS, la voie du non-alignement est bien étroite. Et elle le sera tant que ce partage cynique du monde ne sera pas battu en brèche par l'existence d'un axe

